



## Marginación de las PYME de consejo sectorial

### Señor Director:

La reciente exclusión de Convergencia Nacional de Gremios Pymes y Cooperativas de Chile, y otros gremios de alta representatividad, del Consejo de Empresas de Menor Tamaño, decidida por el Ministerio de Economía, es una señal más del poco compromiso de este Gobierno con las micro, pequeñas y medianas empresas.

Las explicaciones entregadas por el ministro del área, Nicolás Grau, son insuficientes y no aclaran los criterios utilizados para conformar el nuevo Consejo. Nuestra organización siempre participó de manera activa y constructiva en esa instancia, aportando en todos los temas tratados.

Hoy, al revisar su nueva composición, resulta evidente un sesgo político e ideológico en la selección de los gremios participantes, lo que rompe el equilibrio necesario en una entidad que debería velar por el interés de todos los sectores. Llama la atención que esto ocurra justo en un año electoral. Una lamentable coincidencia.

**EDUARDO DEL SOLAR**  
DIRECTOR EJECUTIVO ASOCIACIÓN DE PROVEEDORES DE LA INDUSTRIA DE LA SALUD